



坂下東小学校だより

坂下ひがし

坂下東小学校

令和6年5月14日

No. 3

いよいよ運動会



運動会が近づいてきました。5月に入ってから子どもたちは練習に一生懸命に取り組んできました。高学年を中心にして、紅白のチームもまとまり、互いに負けたくない」と競い合っています。今年の運動会のテーマは

「灼熱の赤 白熱の白 心を一つに 今日みんながヒーローだ」となりました。



今年も、団体競技は1・6年生、2・5年生、3・4年生の異学年団体競技としました。学年をこえて力を合わせるだけでなく、他学年を思いやったり、配慮したりする団体競技にしました。きっと、体だけでなく、心も育っていく運動会になるでしょう。また、チャンスレースは学年で工夫がされています。表現力を問われたり、その場での思考力が鍵になったりしています。体力だけでなく知力も

試されています。入場行進も鼓笛に合わせて行います。リレーは、1～3年生、4～6年生と分けて実施します。各クラスでタイムを測定し選手を選びました。

今年も午前中の開催としています。昼食を準備する手間がなくて、ここ数年は保護者の方に好評だったようです。朝の会場準備は教職員で行います。もし、時間があるお手伝いできる方はご協力いただければと思います。なお、片付けは保護者の手を借りたいと思いますのでお願いします。

駐車場が確保できません。できるだけ節車に努めてください。保護者の皆様は、徒歩・自転車だと助かります。



防犯教室

5月8日に防犯教室を行いました。

今回は、NTTドコモ様の「スマホ・ネット安全教室」を活用させていただきました。



オンラインで講師の先生とつないで、授業をしてもらいました。内容は、

1・2年	スマホやケータイの基本ルールやマナーについて考える
3・4年	スマホやネットを利用するときに関わりそうな危険（リスク）を考え、情報活用の基本的な考え方について考える
5・6年	スマホやネットを利用するときに関わりそうな危険（リスク）を自覚し、リスクへの向き合い方とそれに対する対処方法について考える

でした。

スマホやネットを利用することが子どもたちだからこそ、犯罪や事故に巻き込まれる可能性が高いです。ネット社会は善人だけではありません。自分の身を守るためには、それなりの防御策を身に付けておかなければなりません。家庭での指導がポイントです。子どもたちの利用状況を確認しながら、犯罪やいじめ、非社会的行動に巻き込まれないようにしてください。

健康診断実施中です

6月末までに学校では児童の健康診断を終了しなければなりません（学校保健安全法）。身長、体重、視力、色覚（4年生）、聴力、心電図（1・4年生）、歯科、耳鼻科、眼科、内科等を行っていきます。校内でできるものであれば欠席しても、学校に来たときに測定することができます。しかし、内科医、歯科医、眼科医など医師の診断が必要なものは、機会を逃すと各家庭で対応をお願いすることになります。

診断の結果については、各家庭にお知らせします。異常があった場合は早めに治療をお願いします。

2・6年生の保護者の皆様、11日の奉仕作業ありがとうございました。おかげさまで運動会やプールの準備も整いました。